

## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 10 de mayo de 2024

### **Alcaldía capitalina agasaja a 1,500 colaboradoras por el Día de la Madre**

Las madres son el motor propulsor del bienestar, el desarrollo y de la construcción de la ciudad de buen corazón.

Es por ello, que la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) celebró este viernes el Día de la Madre a unas 1500 colaboradoras que llegaron a esa etapa especial en su vida, en reconocimiento a su papel fundamental en la sociedad.

El evento se desarrolló con mucha alegría y sana convivencia, donde las madres de la comuna capitalina fueron sorprendidas con la entrega de premios y regalos por parte de las autoridades municipales.

En tal sentido, se entregaron provisiones de alimentos a las 1,500 madres presentes. También, se realizó la rifa de camas, estufas, refrigeradoras y lavadoras.

Asimismo, hubo concurso de canto, música en vivo y un almuerzo especial para compartir con las presentes.

La ceremonia se desarrolló en el Monumento a La Paz, ubicado en el parque cerro Juana Laínez, donde acudió el alcalde del Distrito Central, Jorge Aldana, y el diputado del Congreso Nacional, Gustavo Gonzáles.

“Queridas madres, les mandamos un fuerte abrazo para que sientas el cariño y admiración que tenemos por su trabajo y su compromiso. Son un ejemplo de lucha, perseverancia y honestidad. Son el corazón de esta capital”, expresó el alcalde Aldana.

Por su parte, el diputado Gonzáles destacó la loable labor de las mujeres en todos los ejes del gobierno que encabeza la presidenta Xiomara Castro, felicitó a las presentes e invitó a continuar con el buen trabajo que realizan a diario por la capital.

